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Ata no. 8 da reunião do Conselho do Centro de Formação de Educadores 

    

Aos vinte e seis dias do mês de junho de 2019 (26/06/2019), na cidade de Diadema, na unidade 

Antônio Doll da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, às 10h00m, reuniram-se 

os membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores Itale Cericato, Silvana Zajac, 

Verilda S. Kluth, João Alexandrino e o convidado Renato de Sá Teles. Justificou ausência a 

conselheira Eliane de S. Cruz.  

INFORMES: 1. Doação de bens UAB para CEFE. Profa. Itale informa que está em andamento as 

tratativas para doação dos bens do LEAD em posse da UAB para o Centro de Custo do CEFE. 

ORDEM DO DIA: 1). Aprovação da ata 7: aprovada por unanimidade. 2). Inversão de pauta – 

Reestruturação da equipe do LIFE. Profa. Eliane enviou por e-mail nomes dos novos integrantes 

do comitê gestor do LIFE. Aprovado por unanimidade. 3) Apresentação do andamento dos 

trabalhos para implantação do acervo de livros. Profa. Eliane enviou por e-mail nomes dos 

integrantes que farão parte da equipe do comitê gestor do acervo do CEFE. Aprovado por 

unanimidade. Prof. Renato informa que o documento de implantação será finalizado e entregue 

até o início de agosto para que possa ser apresentado para a direção acadêmica em reunião a ser 

agendada. Profa. Itale lembra sobre a possibilidade de contratação de um estagiário que auxilie a 

equipe. Prof. João informa que a contratação de estágiários está liberada e segue fluxo contínuo. 

Foi decidido que o documento de implantação deve prever esse recurso humano. Prof. Renato 

dará os encaminhamentos necessários para viabilização. Haverá reunião da equipe em 11 de 

julho para proceder encaminhamentos relacionados aos trâmites da implantação.  4) 

Apresentação do andamento dos trabalhos para informatização dos horários do LIFE. Profa. 

Eliane enviou por e-mail pedido para retirada deste item da pauta face sua ausência na reunião. O 

conselho deliberou por solicitar aos envolvidos nesse projeto que os resultados de sua conclusão 

sejam apresentados até a reunião de 16 de agosto de 2019. 5) Apresentação e discussão sobre o 

projeto “Diálogos com a escola”. Profa. Itale apresentou os objetivos do projeto e metodologia 

do trabalho a ser realizado. Aprovado por unanimidade. 6) Relato da reunião com a Secretaria 

Municipal de Educação. Profa. Itale destaca que este item de pauta merece ser apreciado no 
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contexto da reunião realizada com a direção acadêmica no último dia 24.06.2019. Esclarece que 

em face dessa reunião solicitou que a Profa. Verilda fizesse revisões no cronograma de ações do 

projeto institucional do CEFE para apresentá-lo ao conselho. Tal ação responde ao solicitado 

pelo diretor acadêmico para adiantarmos, na elaboração do projeto, as etapas de implantação das 

licenciaturas e programa de pós-graduação. Houve avaliação sobre qual licenciatura seria 

apresentada primeiro e a deliberação foi pela matemática, seguida por português e pedagogia. O 

novo cronograma de ações foi aprovado e o conselho deliberou que o atendimento da demanda 

apresentada pela Secretaria Municipal de Educação envolverá as ações previstas no projeto 

institucional do CEFE. A presidência enviará carta em resposta ao secretário. 7) Avaliação sobre 

o evento do CEFE ocorrido no V Congresso acadêmico. Item não foi discutido. 8) Outros 

assuntos: 1) Prof. João apresentou informes do G14 sobre ocupação de espaço físico no prédio de 

acesso e solicita que a profa. Verilda acompanhe as discussões que acontecerão na reunião 

prevista para 01.07.2019.  2) Ocupação subsolo prédio de vidro. Prof. João informa que a 

reforma previu disponibilizar mesas para professores que não possuem nenhum espaço de 

trabalho no campus e que tal espaço já está dividido. Sugere que novas demandas sejam 

encaminhadas para análise da viabilidade. Estando todos de acordo, a reunião foi encerrada às 

13h10m. Não havendo mais nada a tratar nesse dia, eu, Itale Cericato, lavrei a presente ata que 

será lida e submetida aos membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores para 

aprovação.     


